
Ministério	da	Educação

Instituto	Federal	de	Educação,	Ciência	e	Tecnologia	de	São	Paulo

Câmpus	Guarulhos

COORDENADORIA	DE	APOIO	A	DIRECAO

ATA	DE	REUNIÃO	DO	CONSELHO	DE	CÂMPUS

IFSP	CÂMPUS	GUARULHOS

1ª	REUNIÃO	EXTRAORDINÁRIA	DE	2020

Aos	 três	 dias	 do	 mês	 de	 julho	 de	 dois	 mil	 e	 vinte,	 às	 dezesseis	 horas,	 por	 meio	 de	 videoconferência,

realizou-se	 a	 primeira	 reunião	 extraordinária	 do	 Conselho	 de	 Câmpus	 (CONCAM)	 do	 IFSP	 Câmpus

Guarulhos,	sob	a	presidência	de	Ricardo	Agostinho	de	Rezende	Junior,	presidente	do	Conselho	de	Câmpus,

que	nomeou	a	mim,	Rafael	Guidoni,	como	secretário,	e	na	presença	dos	seguintes	conselheiros:	Christiane

Paiva	 Magalhães,	 Gabriela	 Aparecida	 Izidoro	 de	 Souza,	 Juliana	 Bilecki	 Campos	 da	 Cunha,	 Leonardo

Silvestre	 Neman,	 Leticia	 Rejane	 Vidal	 Souza,	 Luyara	 Santiago	 Ferreira,	Maike	Martins,	 Rafael	Magno

Alves	 e	 Thainara	 Silva	 de	 Souza.	Ausência	 justificada:	 Sergio	 Andrade	 Silva	 Leal.	ABERTURA	 DA
REUNIÃO:	 O	 presidente,	 Ricardo	 Agostinho	 de	 Rezende	 Junior,	 deu	 como	 abertos	 os	 trabalhos	 do
CONCAM	do	Câmpus	Guarulhos,	após	a	verificação	da	existência	de	quórum	para	início	das	discussões.	I.
ORDEM	 DO	 DIA.	 1.	 Proposta	 de	 calendário	 acadêmico/administrativo.	 O	 presidente	 iniciou	 a

apresentação	 citando	 a	Portaria	Nº	 2337	do	 IFSP,	 e	 a	 importância	 do	grupo	de	 trabalho	 responsável	 por

elaborar	um	plano	de	atividades	acadêmicas	em	caráter	consultivo.	Em	seguida,	o	presidente	apresentou	a

proposta	de	calendário	aos	conselheiros.	Após	as	discussões	e	os	esclarecimentos,	a	proposta	de	calendário

foi	 submetida	 à	 votação	 e	 aprovada	 pela	 maioria	 dos	 conselheiros.	 II.	 COMUNICAÇÕES	 DO
PRESIDENTE	E	CONSELHEIROS:	O	presidente	firmou	o	compromisso	de	informar	a	data	da	próxima
reunião	até	o	próximo	dia	dez	de	julho,	mantendo	o	horário	da	reunião	às	dezesseis	horas,	e	se	colocou	a

disposição	 para	 quaisquer	 esclarecimentos	 aos	 estudantes	 do	 câmpus.	 O	 conselheiro	 Leonardo	 solicitou

que,	caso	a	próxima	reunião	do	CONCAM	ocorresse	em	uma	quarta-feira,	que	seja	iniciada	em	um	horário

posterior,	 devido	 à	 sua	 participação	 em	 uma	 reunião	 de	 curso.	 III.	 ITENS	 DE	 PAUTA	 PARA	 A
PRÓXIMA	REUNIÃO:	Não	foram	estabelecidas	pautas	específicas	para	a	próxima	reunião.	Não	havendo
mais	nada	a	 tratar,	o	presidente	agradeceu	a	participação	de	todos	e	declarou	encerrada	a	reunião.	E	para

tudo	constar,	eu,	Rafael	Guidoni,	lavrei	a	presente	ata	que,	depois	de	aprovada,	vai	assinada	por	mim,	pelo

presidente,	e	pelos	conselheiros	presentes.

Documento	assinado	eletronicamente

Nome	completo Função

Rafael	Guidoni Secretário

Ricardo	Agostinho	de	Rezende	Junior Presidente

Christiane	Paiva	Magalhães Conselheira	-	segmento	técnico-administrativo

Gabriela	Aparecida	Izidoro	de	Souza Conselheira	-	segmento	discente

Juliana	Bilecki	Campos	da	Cunha Conselheira	-	segmento	docente

Leonardo	Silvestre	Neman Conselheiro	-	segmento	docente

Leticia	Rejane	Vidal	Souza Conselheira	-	segmento	discente

Luyara	Santiago	Ferreira Conselheira	-	segmento	discente

Maike	Martins Conselheiro	-	segmento	discente

Rafael	Magno	Alves Conselheiro	-	segmento	docente

Thainara	Silva	de	Souza Conselheira	-	segmento	discente




